

# ATTENTION ! ATTENTION !

## AVIS D'ÉBULLITION BOIL-WATER ADVISORY



### VOUS DEVEZ FAIRE BOUILLIR L'EAU DU ROBINET AVANT DE LA CONSOMMER.

La Ville de Montréal vous avise qu'il est nécessaire, dès maintenant, de faire bouillir l'eau du robinet **pendant au moins UNE minute** avant de la consommer.

Cette consigne est en vigueur parce que des travaux sont nécessaires sur le réseau d'aqueduc. Dès que la situation sera rétablie, un avis de retour à la normale vous sera distribué.

Pour toute question au sujet de cet avis, n'hésitez pas à appeler en tout temps la Ville de Montréal en composant le 311. Les questions portant sur la santé doivent être adressées à Info-Santé au 514 521-2100 et toute autre urgence doit être communiquée au 9-1-1.

La Ville de Montréal vous remercie pour votre patience et votre compréhension.

### BOIL YOUR TAP WATER FOR DRINKING.

The Ville de Montréal informs residents that they must now boil their tap water for **at least ONE minute** before drinking.

This advisory is in effect due to repairs to the water system. Another notice will be sent to residents as soon as the boil-water advisory is lifted.

If you have questions regarding this notice, please call the Ville de Montréal at 311 at any time. For health-related questions, call Info-Santé at 514 521-2100. In case of emergency, call 9-1-1.

Thank you for your patience and understanding.